

Interview mit Gaston Thorn: die Europäische Parlamentarische Versammlung (Luxemburg, 6. Februar 2006)

Quelle: Interview de Gaston Thorn / GASTON THORN, Étienne Deschamps.- Luxembourg: CVCE [Prod.], 06.02.2006. CVCE, Sanem. - SON (01:34, Couleur, Son original).

Urheberrecht: (c) Übersetzung CVCE.EU by UNI.LU

Sämtliche Rechte auf Nachdruck, öffentliche Verbreitung, Anpassung (Stoffrechte), Vertrieb oder Weiterverbreitung über Internet, interne Netzwerke oder sonstige Medien für alle Länder strikt vorbehalten. Bitte beachten Sie den rechtlichen Hinweis und die Nutzungsbedingungen der Website.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/interview_mit_gaston_thorn_die_europaische_parlamentari_sche_versammlung_luxemburg_6_februar_2006-de-01e82afd-3340-4def-bf49-73d292df8c4a.html



Publication date: 05/07/2016

Interview mit Gaston Thorn : die Europäische Parlamentarische Versammlung (Luxemburg, 6. Februar 2006)

[Étienne Deschamps] Im Jahr 1959 wurden Sie als Abgeordneter der Liberalen Partei in die luxemburgische Abgeordnetenversammlung gewählt und waren dann fast zehn Jahre lang Mitglied der Europäischen Parlamentarischen Versammlung, die erst später die Bezeichnung „Europäisches Parlament“ erhielt. Wie sah zu jener Zeit die Arbeit der Versammlung aus, welche Rolle spielte sie, und welchen Einfluss konnte sie auf die Entwicklungen der Angelegenheiten der Gemeinschaft ausüben?

[Gaston Thorn] Damals beriet die Versammlung über alles und nichts, sie hatte keinen besonderen Einfluss. Am wichtigsten war ihr Name, die Existenz einer europäischen Versammlung, aber ansonsten motivierte sie niemanden und wurde mit Gleichgültigkeit betrachtet.

[Étienne Deschamps] Und für Ihre Kollegen in der Abgeordnetenversammlung in Luxemburg, war die Tatsache, dass einige von ihnen Abgeordnete in Straßburg waren, von keinerlei Bedeutung? Wurde das als eine Nebentätigkeit betrachtet oder ...?

[Gaston Thorn] Es wurde als eine Nebentätigkeit betrachtet. Und niemand hat unserem europäischen Mandat viel Bedeutung beigemessen.

[Étienne Deschamps] Aber hat dies trotz allem bereits Ihre Sicht der Dinge in Bezug auf die Angelegenheiten der Gemeinschaft beeinflusst?

[Gaston Thorn] Ein wenig.

[Étienne Deschamps] Als eine Art Ausbildung?

[Gaston Thorn] Ja, sicherlich. Sagen wir einmal, dass der Kontakt mit anderen so genannten europäischen Abgeordneten einen Einfluss hatte. Ich hatte das Gefühl, Mitglied einer, ich will nicht sagen bestimmten Kaste, aber einer bestimmten Gruppe zu sein.